

**COMMUNIQUE DE PRESSE DU CHU DE TOULOUSE**

Toulouse, le 2 juillet 2012

## **6 vélos offerts au CHU de Toulouse par Gilles Gard, pour la vie et contre le cancer**

Gilles GARD, hospitalisé il y a quelques années dans les unités d'hématologie de l'hôpital Purpan pour un lymphome et une leucémie, a vaincu ces deux épreuves et a souhaité témoigner de la possibilité de rebondir après des traitements lourds et des hospitalisations répétées.

Engagé dans le Dakar 2012 en moto, il a souhaité montrer que le cancer peut être vaincu. Il a voulu donner espoir aux malades et montrer que le sport pratiqué pendant la maladie mais aussi après peut être un facteur très important en termes de thérapie.

Aujourd'hui grâce à son association « Team Gard, un Dakar pour la vie et contre le cancer », il a pu récolter des fonds pour doter les unités d'hématologie de l'hôpital Purpan de 6 vélos de kinésithérapie afin que les patients hospitalisés puissent continuer à pratiquer une activité physique pendant leurs séjours à l'hôpital.

Cette cérémonie de remise des 6 vélos aura lieu le :

**Lundi 2 Juillet 2012  
à 18H00  
Salle François de Purpan  
Hôpital PURPAN  
Place du Dr Baylac**

Gilles GARD, décidé à poursuivre son action auprès des services hospitaliers de Toulouse et la région, est déjà inscrit pour le prochain DAKAR 2013.